
ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

 →印刷用はこちらから

 

ガバナーメッセージ 
国際ロータリー第2760地区ガバナー 大島 宏彦 

 

「次年度へ」 
 

 

 ロータリー創立１００年の今年度も、この月信で最後、７月号からは次期の髙橋ガバナーへ引き継がれ

ます。最大の懸案だった万博ロータリー館が豊島館長を始めとする地区全員のご努力で順調なスタート

が切れ、ほっとしています。 

 その代わり多くの緊縮と合理化を強いられました。就任と同時にガバナー月信をホームページ化しまし

たが、内容は充実したつもりです。いつまでも読まれる分だけ慎重にと、ガバナーメッセージの執筆にも

一段と手間を掛けました。 

 全国を束ねるガバナー会も、出版、ウェブ、ロータリー文庫、翻訳を含めた組織の再検討を始めていま

す。ロータリー情報センター・ジャパン設立委員の一人に指名された私は、今後２年間は付き合い続けな

ければならないようです。 

 クラブや分区での祝賀行事も予想以上に多く、素晴らしい内容が沢山ありました。できる限り参加しまし

たが、出席出来ない催しも多かったことと思います。今後も６月３０日の万博ロータリー・デーまで、まだま
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だ色々と続きます。 

 しかし会員の減少は止まらず、今や２６５０地区に逆転を許したようです。そんな中で名古屋北クラブ長

老の浦野三男氏らが「新会員を集めて新しいクラブを」と努力を重ねられ、認証にこぎつけようとされてい

るのは評価されます。 

 懸案だった地区事務所も豊島ビルに移転、髙橋年度からはガバナー事務所分室という形ですっきりしま

す。関係者の理解と協力、そしてガバナー事務所に勤めた経験を生かし、移転までを円滑に進められた

渋谷さんに深く感謝します。 

 ガバナー事務所も今年度は従来通りの形で開きましたが、事務量のピークだった昨年後半以外は１人

体制で臨んでもらいました。新分室ができたのを機会に、日頃顔を合わせたことのない全員に集まっても

らったのが、上の写真です。 

（左から両事務所をもっとも利用された安藤地区幹事、分室に入る落合さん、地区事務所に勤めた渋谷さ

ん、ガバナー事務所勤務の山田さんと山口さん、中日新聞秘書の富田さんと小生) 

  ガバナー事務所も８月で閉鎖、すでにマリオットに開設された髙橋エレクトの事務所に引き継がれま

す。現所員はそれぞれの道に散りますが、この１年の思い出と経験を、これからの長い人生で生かしても

らえたらと思っています。 

 「現役職業人でも役員の務まるロータリー」という私の理想とはほど遠い１年でしたが、それでも務め終

えることが出来たのは、地区の全会員、わけてもガバナー補佐を始め役員の方のご尽力のお陰です。心

からお礼を申し上げます。

Page 2 of 22760地区 ガバナーメッセージ

2008/07/12http://www.05-06governor2760.org/information/200506/governor/index.html



ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

４月２９日～３０日 ＲＩ会長主催祝賀会議

ＲＩ会長主催祝賀会議に出席して

２７６０地区ガバナー  大島 宏彦

 ロータリー１００年を記念する諸行事の中で、ＲＩがもっとも力を入れた行事の一つに、世界７カ所を巡回

するＲＩ会長主催祝賀会議がありました。日本では４月２９－３０日、東京に１５００人以上を集めて開か

れ、当地区からもパストガバナーら多くの会員が参加されました。 

 グレン・エステスシニアＲＩ会長が車椅子で会場に到着されたのは驚きましたが、元気に全日程を務め

られました。第一日目の晩餐会に続く二日目の本会議では、５つの分科会討議を含む６時間に及ぶ討

議が行われ、配偶者を含むほとんどの参加者が最後まで熱心に参加しました。 

 エステスシニア会長が基調講演で「ロータリーバッジを付ける意義と４つのテストの活用」を強調された

あと、「職業倫理」「ロータリーのイメージアップ」「ロータリー情報の重要性」「会員の退会防止と増強」「魅

力あるクラブづくり」の５分科会に分かれ、討議が行われました。 

 この日の討議に備え、予め全国３４地区から５人ずつのパストガバナーやガバナーから、各分科会テ

ーマについて１ページずつ、意見や提言を集めてありました。２００ページ近い寄稿集にして会議前に配

布されましたが、すべての地区がそろっていたのには感心させられました。 

 当地区では第１テーマを岡部、第２を盛田、第３を福田、第５を内藤の各パストガバナーにご寄稿頂き、

残った第４を私が分担しました。急なこととて手近な方にお願いしましたが、ご多忙な中を期日までにす

べての原稿を出して頂けたお陰で、祝賀会らしい良い会になりました。
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ＲＩ会長主催祝賀会議 報告

ＲＩ理事  田中 作次

  

 ２９日のＲＩ会長ご夫妻歓迎晩餐会ではサカモト・ミュージック・スクールによるすばらしいコンサート、エ

ステスＲＩ会長のご挨拶、生田総裁代理の岩井敏様から１００周年記念切手の贈呈、千玄室様の歓迎の

ご挨拶、そして服部禮次郎様の乾杯によって楽しい歓談となりました。ご登録者数は当日登録を含めて

９０６名でした。 

 ３０日の本会議では千玄室様への国際ロータリー栄誉賞の授賞式、藏並定男様からＲＩ会長ご夫妻の

紹介、グレン・エステスＲＩ会長の基調講演、第２６８０地区の深川純一パスト・ガバナーによるメーンテー

マ「職業倫理」の講演、２００４年国際大会実行委員会の井上財務長から将来の活動基金贈呈、そして

テーマ別分科会の説明があり午前の会議が終了しました。 

 午後は「職業倫理」、「ロータリーのイメージアップ」、「ロータリー情報の重要性」、「会員退会防止と増

強」、「魅力あるクラブづくり」のテーマ別に各部屋で熱心に討論が行われました。その後本会議にて分

科会の報告が５人のリポーターによって行われ、グレン・エステスＲＩ会長のご丁重な講評のあとマリン

バ・ポニーズの感動的な演奏会を終え、閉会の辞によって計画の時間内に無事終了することができまし

た。当日登録を含めてご登録者数は１５１６名でした。

 

２００４－０５年度ＲＩ会長主催祝賀会議プログラム

グレン Ｅ.エステス・シニアＲＩ会長ご夫妻歓迎晩餐会

２００５年４月２９日（金） 新高輪プリンスホテル 大宴会場 飛天（Ｂ１Ｆ） 

14:00～18:00 登録  

18:00 開会 司会 

挨拶・来賓紹介 

挨拶 

贈呈式 

ＲＩ理事 

ＲＩ理事 

ＲＩ会長 

日本郵政公社総裁  

南園 義一 

田中 作次 

グレンＥ.エステスＳｒ. 

生田 正治

 （国際ロータリー１００周年記念切手初刷をグレンＥ.エステスＲＩ会長に贈呈）

 歓迎の挨拶 ＲＩ元理事 千  玄室 
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歓迎コンサート 

乾杯 

懇親会 

ｻｶﾓﾄ･ﾐｭｰｼﾞｯｸ･ｽｸｰﾙ 

ＲＩ元理事 

坂本 博士 

服部禮次郎 

20:30 閉会 ＲＩ理事エレクト 重田 政信

ＲＩ会長主催祝賀会議本会議プログラム

２００５年４月３０日（土） 新高輪プリンスホテル 国際館パミール３Ｆ崑

08:30～10:00 登録 国際館パミール １Ｆ  

                 司会 組織委員会委員長 斎藤 勝

10:00～11:30 開会点鐘 

国家斉唱 米国・日本 

ロータリー・ソング「奉仕の理想」 

ＲＩ理事 

ｻｶﾓﾄ･ﾐｭｰｼﾞｯｸ･ｽｸｰﾙ 

南園 義一 

坂本 博士

 挨拶と来賓紹介 

ロータリー栄誉賞授与式 

受章者 

ＲＩ会長ご夫妻のご紹介 

並びにご挨拶 

ＲＩ理事 

ＲＩ会長 

裏千家今日庵 大宗匠 

ＲＩ元理事  

田中 作次 

グレンＥ.エステスＳｒ. 

千  玄室 

藏並 定男

 基調講演 

講演「職業倫理」

ＲＩ会長 

パストガバナー  

グレンＥ.エステスＳｒ. 

深川 純一

 ２００４年国際大会実行委員会より将来の財団基金贈呈

  大阪大会組織委員会財務長 井上 暎夫

 テーマ別分科会の説明 ＲＩ理事 南園 義一

11:30～12:30 昼食    

12:30～14:00 テーマ別分科討論会    

１．職業倫理 

２．ロータリーのイメージアップ 

３．ロータリー情報の重要性 

４．会員の退会防止と増強 

５．魅力あるクラブづくり 

モデレーター 

モデレーター 

モデレーター 

モデレーター 

モデレーター

ＲＩ直前理事 

ＲＩ元理事 

ＲＩ理事 

ＲＩ理事ノミニー 

ＲＩ理事エレクト  

菅生 浩三 

板橋 敏雄 

南園 義一 

渡辺 好政 

重田 政信

14:00～14:25 コーヒー・ブレイク（休憩・移動）    

14:25～15:40 分科討論会報告 各１５分 本会議場  

15:45～15:53 講評 ＲＩ会長 グレンＥ.エステスＳｒ.

15:55～16:00 ﾏﾘﾝﾊﾞ・ﾎﾟﾆｰｽﾞと代表小川雅弘先生の紹介 ＲＩ理事 田中 作次

16:05～16:40 ﾏﾘﾝﾊﾞ・ﾎﾟﾆｰｽﾞの演奏会    

16:45～16:50 閉会の辞 ＲＩ理事エレクト 重田 政信

16:51～16:55 参加御礼及び閉会点鐘 ＲＩ理事 田中 作次

▲上へ戻る
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２００５～２００６年度 地区協議会

西尾ロータリークラブ 会長  杉浦 澄雄

日時：２００５年５月８日（土） 

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル

 １年前のホストクラブの発表を受け、準備上、過去出席して感じていたことに次のような事がありまし

た。「①朝、会場で自クラブ会員のため席を確保する必要がある。②分科会後の本会議は空席が大変目

立つ。③ホストクラブの特色を出しにくい。④幹事は朝、資料等を会員に配布し又、欠席会員にそれを持

ち帰る作業がある。」等です。 

 そこで、これらをふまえ実行委員会を組織し、直前ホストの春日井ＲＣを始め地区役員の方々のご指導

のもと準備を進めました。まず、冊子・名札・座席表を登録会員全員に事前にお渡しすることとし、前もっ

て８０クラブヘ宅急便で送付しました。これで座席確保の必要は無くなり（①の解決）、幹事が欠席者の資

料を持ち帰る必要も無くなりました（④の解決）。又、再開後の本会議も座席指定により、多くの方に最後

まで残って頂けました（②の解決）。そして、西尾市の抹茶生産を生かして抹茶接待をしました（③の方

法）。 

 更に、指導者会議で各分科会の意見を参考にプログラムを作成し、当日は西尾クラブの会員が各々の

任務を担当させて頂きました。本会議、分科会とも順調に進行出来たと存じます。８０クラブの出席者は

それぞれに何かを収穫されてお帰り頂けたと思います。この度特に感じたことは、手間はかければかけ
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るだけ、より良い結果が得られるということでした。ホストクラブを務めさせて頂いたことに、心から感謝申

し上げます。

  

２００５～２００６年度地区協議会＜式次第＞

9:30～10:20 登録 ( 9:30 友愛の広場会場)

午前の部

10:30～12:00 本会議 司会 岡田 文雄

10:30 点鐘 

開会の言葉  

ガバナーエレクト 

実行委員長

髙橋 治朗 

山崎 周彌

10:35 国歌「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 

ソングリーダー

齋藤 肇 

齋藤 肇

10:40 歓迎の挨拶 ホストクラブ会長 杉浦 澄雄

10:45 特別出席者紹介 次期地区幹事 川島 誠

10:50 出席クラブ紹介 

(分区、クラブ名、会員数) 

副実行委員長 

ガバナー

山本 慶一 

大島 宏彦

10:55 ガバナー挨拶 ガバナーエレクト 髙橋 治朗

11:00 「新しい年度の目標」について ガバナーエレクト 髙橋 治朗

11:30 ガバナー引継ぎ・記念エンブレム贈呈 

ガバナーズ・クラブバナー引継ぎ 

大島ガバナー・地区幹事へ花束贈呈 

次期地区幹事 

ガバナーエレクト 

ガバナーエレクト

川島 誠 

髙橋 治朗 

髙橋 治朗

            (ホストクラブより) 豊田西RC会長エレクト 鈴木 幸穂

11:40 2005～2006年度地区大会のご案内   

 次期ホストクラブ発表 

次期ホストクラブ代表挨拶  

ガバナーエレクト 

名古屋名北ＲＣ会長エレクト

髙橋 治朗 

横閏 徳久

11:50 2005国際博について 国際博ロータリー館館長 豊島 德三

12:00 諸事のお知らせ 司会 岡田 文雄

12:05～13:00 移動・昼食   

午後の部

13:10～15:30 分科会 第１分科会～第８分科会

15:30～15:45 移動・休憩   

15:45～16:00 本会議   

15:45 ガバナー講評 ガバナー 大島 宏彦
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16:00 点鐘 ガバナーエレクト 髙橋 治朗

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

第２回国際奉仕委員長会議 

地区国際奉仕委員会 委員長  吉野 勝己

日時：２００５年４月１８日（月） 

場所：アソシアホテル豊橋

  

 大島宏彦ガバナー・安藤重良地区幹事・石田喜樹地区副幹事及び特別出席者と国際奉仕委員長を含

め約１００名の出席者のもと、第２回Ｒ.Ｉ.第２７６０地区国際奉仕委員長会議が開催されました。 

 特別ゲストとして、カンボジアからＤｒケアン夫妻が参加され、国際色豊かな会議となりました。地区国

際奉仕委員長挨拶の後、鈴木吉男地区青少年交換委員長と水谷金之地区世界社会奉仕委員長から

今年度の成果報告があり、さらに国際交流の状況としては、愛・地球博の開催を契機に一部では交流の

回復盛り上がりの兆しはあるものの、地区全体としては、右肩下がりの状況にあるようです。 

 各クラブの成果発表の中で、名古屋西南ＲＣではクラブ独自で世界社会奉仕活動を続けており、また

豊橋東ＲＣでは、姉妹・友好いずれの提携もない中で、韓国の学生をロータリアンの家にショートステイさ

せて、異文化交流を１０年間続けているとの報告がありました。 

 いずれのクラブも地区に頼ることなく、独自で国際奉仕活動を展開されているという貴重な報告であり

ました。 

 また、日本の貨幣価値が国によっては、十数倍に変わるので援助資金は有効に使う事が大事だと言う

話がありました。 

 続く懇親会では、テーブルを囲み各クラブどうしで、情報交換を行いました。ロータリーの歴史も１００周

年を向かえ、国際奉仕活動にも新たなる流れが芽生え始めているような気がしました。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

第１９回２７６０・２６００地区合同交換学生スキーの集いに参加して

地区青少年交換委員会 委員  村瀬 竜雄

  

 ３月２３日（水）から３月２５日（金）にかけ２泊３日で、白馬ロータリークラブの御世話による第１９回の青

少年交換学生白馬スキー交流会に当地区のメンバー（Inbound、Candidate、ROTEX、地区委員）と神田

憲ＲＩ在日青少年交換委員長を含めた３９名で参加いたしました。 

 ２６００地区の青少年委員の方と２６００地区の交換学生 また、白馬ロータリーのメンバーならびに白

馬高校の先生、生徒さんには大変御世話になり、大変楽しい思い出を作ることができました。 

Page 1 of 2第１９回２７６０・２６００地区合同交換学生スキーの集いに参加して
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 本交流会は、白馬岩岳スキー場でのスキー＆スノーボード研修を通じて、交換学生・候補生の交流を

図るもので毎年大変多くの成果を上げる企画です。今年も白馬ロータリーの尽力により大変有意義な時

間をすごせました。２６００地区の皆さん本当にありがとうございました。 

 簡単な日程を報告しますと・・・

★３月２３日（水） ７：００集合。バスにて現地ホテルへ。午後からスキーボード実習、雨でコンディション

悪く１５：００で切り上げ。ホテルでオリエンテーションを実施。

★３月２４日（木） ９：００岩岳スキー場で１日実習。曇りでした。 夜、地元白馬高校の生徒会の企画に

よる交流会で親睦を深める。

★３月２５日（金） ９：００長野オリンピックジャンプ台見学。大雪にて大変寒い日でした。 

１３：００バスにて帰名。１７：３０散会

  

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

財団学友会 第２1回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会 

地区財団学友委員会 委員長  藤田 守彦

日時：２００５年５月１日（日） 

場所：名鉄ニューグランドホテル

 ゴールデンウイークの最中でしたが、５月１日日曜日に学友会総会、奨学生壮行会を開催致しました。 

 当日は大島ガバナー、福田パストガバナーはじめロータリー財団鈴木委員長はじめ各小委員会のみな

さん、学友会会員、奨学生、顧問ロータリアン合わせて５０名の出席となりました。学友会総会では２００

４年度事業報告、決算報告等行いました。２００５年度事業計画では帰国奨学生による｢音楽チーム｣の

結成そして地区大会への参加等が承認されました。また幹事の改選も行われ、新代表幹事に１９７９年

派遣の浅香幸枝さんが就任致しました。当地区では女性の代表幹事は初めてとなります。総会の纏めと

して大島ガバナーより、学友会へは「活動」のさらなる向上、奨学生には勉学も当然ながら「国際親善大

使」としての役割を充分わきまえ活躍される様に、と激励の言葉を頂戴しました。 

 休憩の後、壮行会に移り鈴木財団委員長より奨学生に対して壮行の言葉を頂戴しました。今回の壮行

に当り前述の「音楽チーム」より１９９９年派遣佐藤栄里子さんより演奏、２００２年派遣の宮林尚子さんよ

り独唱をして頂きました。すばらしい演奏と独唱に会場から盛んな拍手が送られました。 

 その後、杉浦地区副幹事の御発声で乾杯をして懇談に入りました。非常に和やかな雰囲気でした。途

中では奨学生の皆さんから派遣先と抱負が語られ、不安げな処も持ちつつ期待に胸を膨らませている

様子でした。 

 最後に福田パストガバナー、斎藤ガバナーノミニーの御二人より壮行の御言葉を頂き壮行会を御開き

としました。

▲上へ戻る

Page 1 of 1第２1回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ＲＩ第５３７０地区 １ヶ月の研修会を終えて（受入送別晩餐会）

地区研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会 委員長  矢形 修己

  

 万博開催とほぼ同時に日本へ入ってきたＲＩ第５３７０地区（カナダ・アルバータ州）の５人のメンバー

は、早いもので４月２２日送別晩餐会にて１ヶ月間のスケジュールは終わりました。最初に今回ガバナー

補佐並びにスタッフを通じご協力いただいた企業の皆様、暖かくお受けいただいたホストファミリーの皆

様、心から感謝申し上げる次第でございます。 

 さて、送別晩餐会は豊島パストガバナー（ロータリー館館長）、斎藤ガバナーノミニーはじめ、地区役

員、担当ロータリアン、ホストファミリーの方々、総勢６１名で盛大に行われました。（大島ガバナーは所

用のため欠席）送別会の席上、リック・ハーコートさん（エドモントン・アーバンスピリットＲＣ所属）、メンバ

ーのクリスさん、シンディさん、ロブさん、サムさんの５名全員から、「いろいろな事を学べました。日本人

の気配りのすばらしさ、やさしさ、歴史の重さなど多くの事に感動いたしました。」「一生の思い出になりま

した。」「季節のすばらしさ、食べ物の美味しさ、最高でした。」など数えきれないほどの言葉が出ていまし

た。 

 特に良かった事は、いろいろな企業で幹部からすばらしいお話が聞けた事、中日ドラゴンズの観戦、万

博見学、古都の歴史観賞、安藤地区幹事宅でのガーデンパーティなど・・また改善点は職業研修をもう

少し長く経験したかったそうです。 

 そしてＲＩ第２７６０地区豊島パストガバナーから「今後ともこの研修結果を自分の仕事に生かし、また日

本との交流に役立つことを期待しています。」と激励の言葉、記念品贈呈、鈴木ロータリー財団委員長か

らも記念品贈呈とマジックが披露され、多勢の人たちが時間を忘れ、夜更けまで歓談、別れを惜しんで

いました。 

 その後メンバーは１週間ほど、広島、東京、七尾など自己学習の後、カナダ・エドモントンへ帰国してい

きました。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ＲＩ第２７６０地区 出発（派遣メンバー壮行会）

地区研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会 委員長  矢形 修己

 ５月７日、ＲＩ第２７６０地区 硲 伸夫リーダー（豊田西ＲＣ）、メンバーの松原亜希子さん（松下電器）、

井上 貴美子さん（オペラ歌手）、河村 明香さん（南山大学）、平井 哲さん（名鉄グランドホテル）の５名

の壮行会が行われました。 

 ＲＩ第２７６０地区ＧＳＥチームは恒例の大須観音岡部パストガバナーより直接安全、成功のご祈祷をし

ていただき、メンバーは徐々にテンションを高めていきました。 

 式典には推薦企業の経営責任者、上司、また地区側から大島ガバナー、豊島パストガバナー、斉藤ガ

バナーノミニーはじめ地区役員、推薦クラブ会長・幹事、ＧＳＥチームＯＢの皆様に出席いただき盛大な

中、行われました。 

 大島ガバナーから「ここまでの成果を、すばらしい結果に繋ぐように頑張ってきてください。健康には十

二分気をつけて、元気に帰って来てください。」と激励、鈴木ロータリー財団委員長からこれまでの経緯と

激励の言葉をいただきました。 

 またＲＩ第５３７０地区 地区大会（アルバータ フォートセント・ジョン）でのプレゼンテーションを披露、ひ

とりひとりの思いも披露し会場の大きな拍手で閉会しました。 

 なおＧＳＥチームは５月８日、名古屋セントレアから研修に出発しました。研修は1ヶ月、アルバータ州の

ロータリークラブでプレゼンテーション（ＲＩ第２７６０地区の披露）、５月２１日地区大会でのプレゼンテーシ

ョン、また各個人の職業研修などを重ね６月７日に帰国します。是非ひとまわり大きくなったＧＳＥチーム

に期待してください。 

 また、７月以降メンバーの体験を各クラブで卓話を受付けます。お気軽にガバナー事務所分室へご連
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絡ください。

２００４～２００５年度 ＧＳＥ派遣チーム 

出発前の意気込み！！

派遣期間：２００５年５月８日（日）～６月７日（火）

■チームリーダー

 

 
硲 伸夫 
 
多様化する価値観の今日、職業研究テーマをカナダの人達はどのような価値観で

取り組んでいるかを勉強したい。

■派遣メンバー

 

 
井上 貴美子 
 
たくさんの人々、そして音楽に触れてきたいと思います。 

変身して帰って来ます！！

 

 
松原 亜希子 
 
たくさんの人と触れ合って、人としてひとまわり成長して帰ってきます。また自分の仕

事のスキルアップのため、様々な事を勉強したいです。

 

 
河村 明香 
 
ひとまわり成長して帰国します！ 

貴重な経験が出来ることを楽しみにして行って来ます。
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平井 哲 
 
ロータリー１００周年という記念すべき年のＧＳＥメンバーに選ばれて大変光栄に思

います。１００周年記念チームの名に恥じないよう頑張りたいと思います。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

第５回地区諮問委員会

出席者： 盛田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 加納Ｐ.Ｄ.Ｇ. 神戸Ｐ.Ｄ.Ｇ. 石川Ｐ.Ｄ.Ｇ. 松本Ｐ.Ｄ.Ｇ. 野村Ｐ.Ｄ.Ｇ.

 福田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 太田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 岡部Ｐ.Ｄ.Ｇ. 豊島Ｐ.Ｄ.Ｇ. 大島Ｄ.Ｇ. 髙橋Ｄ.Ｇ.Ｅ.

 （オブザーバー：安藤地区幹事  川島次期地区幹事  石田地区副幹事  浅野地区スタッフ）

欠席者： 森Ｐ.Ｄ.Ｇ. 奥谷Ｐ.Ｄ.Ｇ. 福田Ｐ.Ｄ.Ｇ. 田中Ｐ.Ｄ.Ｇ. 宮地Ｐ.Ｄ.Ｇ. 蜂谷Ｐ.Ｄ.Ｇ.

 内藤Ｐ.Ｄ.Ｇ.      

  

第５回地区諮問委員会 次第

 日 時 ２００５年４月１０日（日）A.M１１：００～ 

 場 所 ウェスティンナゴヤキャッスル ２Ｆ「ル・パレ」

○大島ガバナー挨拶 

○協議事項 
 
   １． 次年度地区予算 変更について 
   ２． 次年度地区役員及び委員会委員 変更について 
   ３． その他  

○報告事項 
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   １． 2004～2005年度 地区大会決算報告 
   ２． 意義ある業績賞 選考結果および各種表彰の件 
   ３． 2004～2005年度ＧＳＥ（研究グループ交換）の件 
   ４． 地区協議会 分科会指導者名（案） 
   ５． 2005～2006年度のための地区協議会指導者会議資料 
   ６． その他 
 

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

第２回ガバナー補佐会議 

日時：２００５年５月１３日（金） １５：３０～１７：３０ 

場所：名古屋観光ホテル３Ｆ 楠の間

  

プログラム 進行 司会及び開会の辞 地区幹事 安藤 重良

１．席次表による出席者の確認 

２．配布資料確認 

３．ガバナー挨拶 

４．報告事項

地区幹事  

地区スタッフ 

ガバナー

安藤 重良 

井元 明正 

大島 宏彦

 ① 各賞への挑戦 業績賞への申請及び受賞 

 ② ガバナー補佐より各分区活動報告 

 ③ その他 

地区幹事 安藤 重良

５．ガバナー講評   

＜各種表彰 受賞クラブ一覧＞

国際ロータリー意義ある業績賞 名古屋大須ロータリークラブ 

「第１０００回記念例会 大須寄席」

国際ロータリー会長賞
半田ロータリークラブ 名古屋東南ロータリークラブ 
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常滑ロータリークラブ 

一宮ロータリークラブ 

犬山ロータリークラブ 

小牧ロータリークラブ 

瀬戸北ロータリークラブ 

豊山-城北ロータリークラブ 

名古屋ロータリークラブ 

名古屋南ロータリークラブ 

名古屋みなとロータリークラブ

名古屋大須ロータリークラブ 

名古屋名南ロータリークラブ 

名古屋名駅ロータリークラブ 

名古屋和合ロータリークラブ 

名古屋千種ロータリークラブ 

渥美ロータリークラブ 

碧南ロータリークラブ 

高浜ロータリークラブ 

             計１９クラブ

国際ロータリー広報賞 なし

国際ロータリー会員増強・拡大賞 

 最も増強率を示したクラブ 

 最も多くの新会員を獲得したクラブ 

 最も高い退会防止率を上げたクラブ 

 

名古屋名駅ロータリークラブ 

名古屋名駅ロータリークラブ 

豊川宝飯ロータリークラブ 

田原パシフィックロータリークラブ 

西尾ＫＩＲＡＲＡロータリークラブ

ロータリー財団功労表彰状 なし

＜ガバナー補佐より報告要旨＞

・今年度はＩＭがなくなったため、ＩＭに変わるものを開催した。 

 （新入会員研修会、ロータリー１００周年記念合同例会 など） 

・地方の人たちが都市へと集中してしまっているので会員増強がなかなか進まず、退会防止に努めた。 

・ガバナー補佐訪問で各クラブから様々な事を学んだ。

最後になりましたが、ガバナー補佐に絶大なるご支援をいただいたガバナー補佐幹事の皆様に、深甚な

る感謝の意を表します。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典 

尾西ロータリークラブ 会長  岩田 勝義

 尾西ロータリークラブは名古屋ロータリークラブと一宮ロータリークラブをスポンサーとして、１９５５年 

１１月１８日に創立されてから５０年を迎えることが出来ます。 

 この記念すべき大きな節目のお祝いを前に、元和４年（１６１８年）ころ建立された茶室で現存する国宝

茶席三名席の一つとして重要文化財に指定されました国宝茶室“如庵”がある有楽苑内にて茶会の後、

隣接する名鉄犬山ホテルにて大島宏彦地区ガバナーを始め、安藤重良地区幹事、長谷川正已ガバナ

ー補佐、スポンサークラブ会長幹事、西尾張分区会長幹事、姉妹クラブ台湾水里ロータリークラブ会員

家族２０名の参加など、大勢のご来賓、関係者の参会を頂き、当クラブ会員家族出席のもと式典を開催

致しました。 

 物故会員に対する黙祷の後、クラブ会長挨拶に続き、吉田民雄５０周年実行委員長挨拶、記念事業目

録（旧尾西市に合併記念碑、ロータリー財団、米山記念奨学金）贈呈に続きまして大島宏彦ガバナーの

挨拶を頂きました。 

 「今年はロータリー創立１００周年、ＲＩテーマも“ロータリーを祝おう”ですし、地区会員の総力を結集し

た『愛・地球博』のロータリー館も完成したお祝いの年に、５０周年を迎える事が出来るのは２７６０地区で

尾西クラブだけです。当地区には数える程しかないそんな時にいち早くクラブを創設された先輩の方々、

また産業界の変遷の中でロータリーの灯を守り抜いている現役の会員に深い敬意を」と挨拶を頂き、会

員一同一層のクラブ発展に取り組んでいく思いです。 

 その後、祝宴に入り名古屋ロータリークラブ直前会長中北智久様の乾杯の御発声で懇親会が和やか

なうちに執り行われ、最後は恒例の「手に手つないで」を合唱して楽しい一夜を過ごす事ができました。 

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ロータリー１００周年記念特集⑨

東尾張分区１１ＲＣ合同例会 ～ロータリーを祝おう～

東尾張分区ガバナー補佐  小川 征一 

 ３月５日（土）名鉄犬山ホテルにて、「東尾張分区１１ＲＣ合同例会」を開催し、ロータリー創立１００周年

をお祝い致しました。 

 東尾張分区では、昨年までの３年間のＩＭでは、連続して「愛・地球博」をテーマに取り上げ、情報交換

あるいは勉強の場として企画されて参りました。本年度よりＩＭ開催はなくなりましたが、今までの炎を消

すことの無いよう、華美にならず、あくまでも例会の延長として捉え、しかも思い出に残るものをと考えた

結果、合同例会の開催となりました。 

  当日は、約４００名の参加をいただき、盛大に開催することができました。第１部に大島宏彦ガバナ

ー、安藤重良地区幹事、渡邉文雄地区副幹事をお迎えし、合同例会の盛り上げにお力添えをいただき

ました。同日には、次年度地区指導者研修会議が行われるのにもかかわらず、強行スケジュールの中

ご出席頂きました事に、心より感謝申し上げます。第２部の卓話には、女優で東京恵比寿ロータリークラ

ブパスト会長の司葉子氏をお迎えし「私とロータリー」の演題で１時間の講演をいただきました。恵比寿ロ

ータリークラブ５代目会長を務められた時のエピソードを中心に、女性のロータリークラブ入会の勧めな

ど、エレガントでソフトなお話ぶりの中に、お見受けできないほどのバイタリティー溢れる行動力の凄さが

感じられました。第３部のフォーラムでは、万博開催地４ＲＣ（瀬戸ＲＣ・尾張旭ＲＣ・瀬戸北ＲＣ・愛知長久

手ＲＣ）からのパネリストによる、「愛知万博への取り組みについて」をテーマに沿った発表と、コーディネ

ーターを中心に積極的なディスカッションが行われました。第４部では次期東尾張分区ガバナー補佐岩

井正彦君（江南ＲＣ）の紹介を最後に、全てのスケジュールを滞りなく終了致しました。 
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  ご協力いただきました皆様に心より感謝を申し上げ、ご報告とさせていただきます。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ロータリー１００周年記念特集⑩

刈谷ＲＣ ロータリー１００周年記念例会と双子クラブ

刈谷ロータリークラブ 会長  前田 孝司

 “ロータリーを祝おう”のテーマのもと１００周年記念例会を２月２１日に開催しました。会員の家族の参

加を頂き総勢８０名余の例会は会長よりロータリー１００年の経緯をその活動と共に解説があり、超我の

奉仕を理想とする高い理念のもと更なる活動を推進しようと呼びかけました。続いて、「１００周年社会奉

仕プロジェクト」として、刈谷ＲＣが２００４年１１月２０日に立ち上げた刈谷音楽協会の代表がお礼と、文

化に対する熱い想いや今後の力強い活躍を表明されました。そして数々の演奏と歌を披露して頂きまし

た。その間、奉仕の一世紀より抜粋した幾つかの貴重な映像を流しました。また１００周年の祝いの大き

なバースデーケーキが出され、出席者大歓声のもと１００本のキャンドルを消すという楽しい演出があり、

楽しい記念例会は幕を閉じました。 

 また、「ロータリー１００周年記念双子クラブ」を第３８６０地区ドリアンシティ（ダバオ）ＲＣと提携しまし

た。これは海外のクラブと提携し共同で奉仕と文化交流を行なうことです。当クラブとダバオＲＣとは過去

１０年間ＷＣＳ活動として“ニームツリープロジェクト（環境改善の植樹活動）”と文化交流を行なってきま

した。昨年度、その活動に一応の区切りをつけました。しかしながら、ダバオＲＣからの要請もあり、また

その活動が素晴らしい成果を上げていることを鑑みて、今年度“双子クラブ・グリーンプロジェクト”として

推進しました。
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▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ロータリー１００周年記念特集⑪

名古屋和合ＲＣ ロータリー１００周年記念事業報告

名古屋和合ロータリークラブ 会長  天野 俶明 

○ ロータリー創立100周年と当クラブ創立３３周年を兼ねて会員及びそのご家族、米山奨学生等を招い

て３月３日に記念例会を開催。

○ 名古屋和合ＲＣのこれまでの節目を点と線で結ぼうという会長方針のもと歴代会長卓話を実施。

○ ポールハリスが提唱した「職業奉仕」を見つめなおそうに沿って１０月の１ヶ月間職業奉仕特別卓話

月間の実施。

○ 全会員が１００ドルの年次寄付を実施。（２００４年８月）

○ １００周年に因み天野俶明会長、稲川 久幹事、國分孝雄地区環境保全委員長、新城 寿Ｒ財団委

員長、４名がベネファクター寄付。（２００５年３月）

○ 当クラブの来るべき４０、５０周年に向かって各世代、各層の会員構成による「ディスカッション和合」

の開催（歴代会長・歴代幹事も参加）

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ロータリー１００周年記念特集⑪

名古屋和合ＲＣ ロータリー１００周年記念事業報告

名古屋和合ロータリークラブ 会長  天野 俶明 

○ ロータリー創立100周年と当クラブ創立３３周年を兼ねて会員及びそのご家族、米山奨学生等を招い

て３月３日に記念例会を開催。

○ 名古屋和合ＲＣのこれまでの節目を点と線で結ぼうという会長方針のもと歴代会長卓話を実施。

○ ポールハリスが提唱した「職業奉仕」を見つめなおそうに沿って１０月の１ヶ月間職業奉仕特別卓話

月間の実施。

○ 全会員が１００ドルの年次寄付を実施。（２００４年８月）

○ １００周年に因み天野俶明会長、稲川 久幹事、國分孝雄地区環境保全委員長、新城 寿Ｒ財団委

員長、４名がベネファクター寄付。（２００５年３月）

○ 当クラブの来るべき４０、５０周年に向かって各世代、各層の会員構成による「ディスカッション和合」

の開催（歴代会長・歴代幹事も参加）

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

ロータリー１００周年記念特集⑫

豊山－城北ＲＣ ロータリー１００周年記念植樹

豊山‐城北ロータリークラブ 会長  宮嶋 賢一

 愛知県西春日井郡豊山町と豊山‐城北ＲＣとのお付き合いは、クラブ設立以降１４年になります。豊山

町長には、当クラブの顧問をお引き受け頂き、深い関係を築いております。「豊山産業祭り」をはじめとし

て、「新世代セミナー」「豊山町女性の会」等様々な行事にも参加させて頂いております。また、今回ロー

タリー１００周年記念に当クラブが名古屋空港の西側に完成致しました「神明公園」に花水木を記念植樹

致しました。神明公園は、平成１３年から平成１７年までの４年間の工期に亘り総工費１０数億円をかけ

建設され、本年３月３１日に竣工を迎えることとなりました。竣工式には私と幹事がお招きを頂き、事業貢

献の感謝状とお祝いの品を頂きました。神明公園は面積約４．２ヘクタールという広大な敷地の中に航

空館、バーベーキュー炉、芝生広場（約７００平方メートル）、水景施設、大型複合遊具、砂場、足ツボ健

康遊具、展望台、シェルター等の多彩な設備が整っております。 

 また、名古屋空港から中部国際空港へ空の窓口は移りましたが、小型軽飛行場として自衛隊との共同

利用でこれからも豊山町は神明公園と共に活気ある町として栄えてくれることと思います。そして私達ク

ラブとの更なる調和を築いていきたいと思っております。

▲上へ戻る
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ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

 

  名古屋中ＲＣ  神谷裕之 

  （㈱神谷ガーメント 代表取締役社長） 
 

 昨年、１１月２７日より、５回連続でＮＨＫ総合テレビ、月曜ドラマシリーズ「オーダーメイド」という番組で 

紳士服オーダー指導、出演者の衣装製作すべてを手掛け、第１回と第４回に出演もさせて頂きました。

そして、この番組のお陰で、ＮＨＫテレビの番組「さらさらサラダ」と「スタジオパーク」にも３０分間出演し、

洋服の仕立て方を生放送で実演しました。実は、私は立教大学を卒業してからオンワード樫山に入社

し、企画室で３年間お世話になってから、単身英国に渡り、ロンドンの３大テーラーといわれるサビルロー

（背広の語源）のキルガーズ社で、３年間チーフカッターとして働き、裁断と仮縫と縫製を勉強しました。

今回、ＮＨＫテレビで、この時習得した技術が大変役に立ち、主役の上原美佐さんへの指導や長塚京三

さんの手の代わりもさせて頂きました。また、紳士服オーダー業界がここ数年不景気で停滞気味でした

が、この「オーダーメイド」のドラマのお陰で活性化され、全国の洋服屋さんは勿論、毛織会社、生地問

屋、付属メーカーにも喜んで頂きました。 

 さて、ロータリアンの皆さんは、例会で、何故上着を着用してネクタイをするのでしょうか。それは、相手

に対して＜尊敬の念＞を持つからです。これは世界の常識なのです。お客さまの企業を訪問する場合、

また取引先の役員等が自社に来社される場合、必ずネクタイをされていると思います。当然ノーネクタイ

では相手に対して失礼になるわけです。男の洋服のスタイルは、女性の服装とは違って、スーツとシャ

ツ、ネクタイ、シューズのコーディネイトになります。殆どダークブルーかグレーのスーツに白いシャツに

紺系やエンヂ系のネクタイが多いと思いますが、今流行しているクレリックシャツ（衿をラウンドカラーや

ボタンダウンの白にして、他を別のブルーやピンク等の色にする）等、色々なデザインのシャツがあり、柄

は、ストライプやミニチェック等、多数あります。 

 スーツは、シーズンごとに一着ずつ新調される方もあると思いますが、それに合わせて２枚のオーダー

シャツと２本のネクタイを準備されますと、色々なコーディネイトが楽しめると思います。また、休日の時に

出かけるカジュアルジャケットに２本のスラックスを揃えておきますと、スカーフやアスコットタイやシャツ

に合わせてやはり３通り、４通りのコーディネイトを楽しむことが出来ます。また、スーツのデザインは、最
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近、２つボタンのブリティッシュ・スタイルに人気があります。ウエストラインが少し高くなり、肩幅も狭くピッ

タリ体にフィットした細めのラインで、スラックスは裾口が２１センチ位になり、かなり細くなってきました。

男性は、あまり洋服の流行に関心がない方が多いかもしれませんが、会社では、現役で仕事をバリバリ

する人ほど、服装に気を使い、男性にも女性にも、もてる人が多いものです。フォーマルウエアには、ル

ールがあります。葬式に着ていく黒のスーツに白のネクタイをして結婚式等お祝いの席には絶対出席し

ないで下さい。昼の礼装としては、ディレクターズ・スーツと言いますが黒の上着に縞ズボンのスラックス

を合わせ、シルバーのベストを着用して頂きたいと思います。また、ダークグレーのスーツに明るいグレ

ーのベストを着用して、白かシルバーグレーのネクタイでも結構です。午後２時頃から始まる結婚式に

は、最近、ほとんどの方がタキシードを着用されるようになりました。フォーマルウエアは、男のファッショ

ンの基本といえます。 

 最後になりますが、９月７日（水）午後５時より午後６時半まで、愛知万博長久手会場のロータリー館に

て、女優であり、日本館総館長の竹下景子さんと二人で、トークショーを開催します。「男のおしゃれ」に

ついても話したいと思っています。是非、皆様もお越し頂きたいと存じます。 

 なお、www.hiroyuki-kamiya.com の個人のホームページもご覧下さい。

 
ＮＨＫ総合テレビ「さらさらサラダ」に主演の上原美佐さんと出演。 

洋服の裁断を生放送で実演しました。

▲上へ戻る
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ハイライトよねやま ６３ 

（財）ロータリー米山記念奨学会
２００５年５月１２日発行

PDF版はこちら （クラブでの配布などにご自由にお使いください。） 
 

ニュース News

１．寄付金速報 ～普通寄付金のお願い 

２．米山記念奨学会「助成額は全体で３位、民間主導型財団では１位」に 

３．『2005学年度 米山カウンセラー・ハンドブック』発行！ 

４．第2780地区米山学友会・国際ロータリー第2780地区共催 
  シンポジウム「新しい地域社会への提言―国際共生への道―」のお知らせ 

５．中国人留学生から見た反日運動 ～新規奨学生の声から 

６．現地募集採用型奨学金調査報告（ベトナム編） ～ 活躍する米山学友との連携 
 

１．寄付金速報 ～普通寄付金のお願い 

4月までの寄付金は、前年同期と比べ3.1％減、約4千万円の減少でした。普通寄付金

が1.4％減、特別寄付金が3.9％減です。4月末時点で、普通寄付金の未納クラブが50

数クラブあります。前年同期と比べると、今年度は早めにご納入いただいております

が、2004-05年度も残り2カ月を切りましたので、ご送金されていないクラブに対して

は、地区役員の皆さまからもバックアップくださいますよう、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

２．米山記念奨学会「助成額は全体で３位、民間主導型財団では１位」に 

（財）助成財団センター（東京都・新宿区）が4月に発表した「年間助成額上位100財団

（2003年度）」によると、ロータリー米山記念奨学会は年間助成額17億円余りで、全体

で3位（昨年は4位）、民間主導型財団としては首位をキープしています。ご興味のある

方は、下記のホームページからご覧ください。 

 

【資料提供：（財）助成財団センター】 

助成等事業費上位100財団リスト 

 

３．『2005学年度 米山カウンセラーハンドブック』発行！ 
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『奨学生ハンドブック』につづき、カウンセラー必携の『カウンセラー・ハンドブック』がで

きあがりました。今回は、奨学生の個人情報を取り扱う際の注意事項や、カウンセラ

ー同士の情報交換ツールとして評判の高い「カウンセラーメーリングリスト」の紹介な

どが新しく盛り込まれています。 

新規カウンセラーのみならず、前年に引き続きご担当いただくカウンセラーの方にもぜ

ひ目を通していただきたい内容となっています。 

 

※カウンセラーの皆さまには、クラブ経由でお受け取りいただけるよう、4月下旬にクラブ宛にお送りして

います。 

 

 
 

４．第2780地区米山学友会が、国際ロータリー第2780地区と共催で開催 

シンポジウム「新しい地域社会への提言―国際共生への道―」のお知らせ 

第2780地区米山学友会が国際ロータリー第2780地区（神奈川県）との共催で、公開シ

ンポジウムを開催します。（詳細は、こちらを参照ください） 

TVコメンテーターとしても著名な諸星 裕（もろほし ゆたか）氏の基調講演『新しい地

域社会への理解』、かながわ湘南RC会長の高木直之氏がコーディネーターを務め、

米山学友と地域の中学校の教師・父兄がパネリストとして参加するパネルディスカッシ

ョン『どうする？異文化間コミュニケーション』など、興味深い内容が満載です。ご興味

のある方は、ぜひご参加ください。お問い合わせは、国際ロータリー第2780地区ガバ

ナー事務所（TEL：0466-25-8855）まで。 

 

５．中国人留学生から見た反日運動 ～新規奨学生の声から～ 
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4月上旬から中国各地に飛び火した反日デモ。16日には日本と最も密接な関係にある

国際都市、上海で1万人規模のデモが起きました。その上海から日本に来て5年目、

今年、第2590地区（神奈川県横浜市・川崎市）で採用された米山奨学生の湯 伊心

（タン・イーシン）さんは、テレビで故郷の姿を目の当たりにし、にわかには信じがたい

ほどの衝撃を受けました。混乱した頭を整理しながら、「自分の考えを誰かに伝えた

い」という気持ちで投稿した彼女の声は、4月20日付の朝日新聞『声』欄に掲載されま

した。以下は、湯さんが投稿文に加筆をして、寄稿してくれたものです。 

 

 

 

反日デモについて 

上海で生まれ育った私は、来日前から日本の製品やドラマに憧れてい
ました。私だけではなく、叔父や祖母も含め「日本人が造った品物は信
用できる」ということは常識でした。 

5年前日本に来て、中国では知ることのできなかった、日本社会のもう一
つの側面に触れました。戦後、民主主義・平和主義を貫いた日本。軍国
主義や戦争の歴史を反省してきた多くの日本人の姿。また、首相の靖
国神社参拝への訴訟運動などは、私に衝撃を与えました。私は、モノか
ら日本人の多様な考え方へと関心を向け始めました。 

4月16日に上海で起きた反日デモには驚きました。実利的・理性的とい
われる上海の人々が、なぜあんなに感情的な行動をとったのか……。
繰り返される靖国神社参拝が人々の怒りを買ったのは明らかです。で
も、「日本国民の大半が、小泉首相と同様な考え方をしている」と中国で
受け止められているのではないでしょうか。言論の自由も、知る権利も、
中国は日本より制限されています。一面的な見方が日中関係を損ない
かねません。 

今回の反日デモには深く考えさせられました。これから米山奨学生の一
員として、多様な日本社会を学び、すばらしい日本の一面をより多くの
中国人に伝えていきたいと思います。 

2005学年度米山奨学生 湯 伊心 （第2590地区） 

６．現地募集採用型奨学金調査報告（ベトナム編） ～ 活躍する米山学友と
の連携 ～ 

2006年度制度改編案の1つ、「現地募集採用型奨学金」の調査のため、4月上旬、
ベトナム・ホーチミン市を訪問しました。国立ホーチミン工業大学（元サイゴン工科
大学）とサイゴンハイテクパーク（SHTP）を訪ねて、関係者と現地採用奨学金の可
能性や課題について話し合いました。SHTPは、ベトナムが国家プロジェクトとして
進めるサイゴン・シリコンバレー構想の中核組織です。 
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驚いたことに、このSHTPの中心的役割を果たす人物の中に、ロータリー米山奨学
金を受けた学友が2人いました。 
 
1人はダン・ルオン・モー博士（69歳）。東京大学で工学博士号を取得し、東芝総合
研究所主任研究員、法政大学教授を経て、ベトナム国立工科大学学長を務め、現
在は大学やSHTPの相談役をしています。 
 
もう1人は、キー・チャン・グエン博士（52歳）で、東京工業大学で学位を取得して米
国コダック社に就職し、現在はサイゴン・シリコンバレー担当役員として大活躍して
います。 

彼らと、現地募集採用型奨学金の課題である、“優秀な学生”の選考と、“留学後
の貢献”について議論する中で、現地学友会の必要性とその役割の重要性が論じ
られました。それを受けて、現在、彼らが中心となって、ベトナムに米山学友会を作
ろうという動きが始まっています。 

40年前に播かれた種が発芽し、今それに水を注ぎ、やがて人々の喜びと希望を宿
す大木となる……夢と元気が与えられたホーチミン市訪問でした。 
 
 
（常務理事・事務局長 宮崎幸雄） 
 

 
 

国立ホーチミン工業大学での懇談 
 

TOP 

                 以 上 

 

（財）ロータリー米山記念奨学会 
〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-3 abc会館ビル8Ｆ 

Tel:03-3434-8681  Fax:03-3578-8281 
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 
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年間予定表

確認したい月をクリックしていただくと、その月の予定が表示されます。

2004/7月・8月・9月・10月・11月・12月・2005/1月・2月・3月・4月・5月・6月

２００５年 ６月

 ４日（土）  第６回地区諮問委員会    地区役員及び会長幹事懇談会

 １１日（土） 

       ～１２日（日）
 第１８回インターアクト海外派遣研修事前研修合宿 （I）

 １９日（日） 
       ～２２日（水）

 ＲＩ 国際大会

 ３０日（木）  愛・地球博パビリオンデー 「ロータリー館（友愛の家）」
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2008/07/12http://www.05-06governor2760.org/calender/200506.html



会員数 会員数

2004年
7月１日

2005年
4月末日

4月 累計 4月 累計

半田 66 4 65 3 0 2 0 3
常滑 54 0 56 0 2 4 0 2
東海 52 2 54 2 2 3 0 1
東知多 22 1 22 1 0 1 0 1
半田南 50 1 52 1 0 4 1 2
知多 26 0 26 0 0 2 0 2
大府 26 0 26 1 1 4 0 4

7RC 296 8 301 8 5 20 1 15
一宮 80 0 80 0 0 5 0 5
津島 74 1 76 2 0 4 0 2
尾西 36 0 37 0 0 1 0 0
一宮北 61 0 60 0 0 0 0 1
稲沢 60 0 60 0 1 2 0 2
あま 93 0 93 0 0 2 0 2
西春日井 43 1 43 2 0 1 0 1
尾張中央 51 0 55 0 0 8 0 4
一宮中央 59 6 57 6 0 1 0 3

9RC 557 8 561 10 1 24 0 20
瀬戸 80 3 81 3 1 4 0 3
犬山 84 0 84 0 1 4 0 4
江南 60 1 58 1 0 1 0 3
小牧 71 2 65 2 0 0 1 6
春日井 62 4 64 4 2 5 1 3
尾張旭 29 0 29 0 0 1 0 1
名古屋空港 53 0 56 0 0 5 1 2
瀬戸北 68 3 71 3 0 7 0 4
岩倉 17 0 20 0 0 4 0 1
豊山・城北 28 1 28 1 0 1 0 1
愛知長久手 23 2 24 2 0 2 0 1

11RC 575 16 580 16 4 34 3 29
名古屋 189 0 190 0 0 11 4 10
名古屋西 99 0 103 0 1 10 3 6
名古屋南 113 0 113 0 0 4 2 4
名古屋みなと 84 0 86 0 0 4 0 2
名古屋東南 72 6 77 6 0 7 0 2
名古屋中 135 0 139 0 0 7 0 3
名古屋瑞穂 75 0 76 0 1 3 0 2
名古屋大須 65 2 67 2 0 4 0 2
名古屋栄 81 0 79 0 1 4 0 6
名古屋名南 83 13 84 14 0 4 1 3
名古屋名駅 90 2 100 4 2 17 0 7
名古屋西南 54 8 54 7 0 1 0 1

12RC 1,140 31 1,168 33 5 76 10 48

クラブ 平均

平均出席率 80 94.81%

名 内女性 126

名 内女性 132

272 名

227 名

45 名

5,313

クラブ名

西
名
古
屋
分
区

東
尾
張
分
区

西
尾
張
分
区

南
尾
張
分
区

地区内クラブ数　８０ＲＣ

当月
女性

2004年
7月1日
女性

5,358

入会 退会

減少会員数（累計）

差引純増会員数（累計）

2004年　7月１日会員数

当月会員数

増加会員数（累計）



4月 累計 4月 累計

名古屋北 97 0 95 0 0 5 0 7
名古屋東 90 0 93 0 1 5 0 2
名古屋守山 65 5 63 5 0 3 0 5
名古屋和合 103 0 101 0 0 1 1 3
名古屋名東 57 5 58 7 0 2 0 1
名古屋名北 50 8 49 7 0 1 0 2
名古屋千種 65 6 64 6 0 2 0 3
名古屋昭和 60 0 64 0 0 5 0 1
名古屋錦 36 8 38 7 2 4 0 2
名古屋東山 62 2 61 2 0 2 2 3

10RC 685 34 686 34 3 30 3 29
豊橋 118 4 115 4 0 4 1 7
蒲郡 66 0 61 0 0 1 1 6
豊橋北 93 2 95 2 0 6 2 4
豊川 68 0 67 0 0 1 0 2
田原 61 1 59 1 0 3 1 5
豊橋南 62 0 60 0 0 1 1 3
新城 60 0 57 0 0 1 0 4
渥美 38 0 42 0 1 5 1 1
奥三河 22 3 21 3 0 0 0 1
豊川宝飯 53 0 55 0 0 2 0 0
豊橋ゴールデン 71 0 71 0 1 2 1 2
田原パシフィック 68 0 70 0 0 2 0 0
豊橋東 47 0 48 0 0 2 0 1

13RC 827 10 821 10 2 30 8 36
岡崎 99 1 101 1 2 7 0 5
豊田 73 0 76 0 0 5 0 2
岡崎南 98 2 98 2 0 3 1 3
豊田西 100 0 103 0 0 6 0 3
岡崎東 73 0 65 0 0 1 2 9
豊田東 81 0 81 0 1 3 0 3
岡崎城南 75 0 74 0 0 1 0 2
豊田三好 24 3 26 4 0 3 0 1
豊田中 49 5 50 5 0 2 0 1

9RC 672 11 674 12 3 31 3 29
刈谷 86 0 87 0 3 6 0 5
安城 70 1 68 1 1 2 0 4
西尾 77 1 74 1 0 0 0 3
碧南 75 0 77 0 0 6 0 4
一色 35 0 34 0 0 0 0 1
高浜 42 2 45 3 0 4 0 1
知立 62 0 66 0 0 6 0 2
西尾ＫＩＲＡＲＡ 61 0 62 0 0 1 0 0
三河安城 53 4 54 4 2 2 0 1

9RC 561 8 567 9 6 27 0 21

東
名
古
屋
分
区

当月
女性

会員数
2004年7
月1日

会員数
2005年4
月末日

2004年
7月1日
女性

西
三
河
中
分
区

西
三
河
分
区

東
三
河
分
区

入会 退会

クラブ名



ガバナー月信 Vol.１２  ６月 メニュー

■ガバナーメッセージ  ■ＲＩ 会長主催祝賀会議  ■２００５～２００６年度地区協議会 

■第２回国際奉仕委員長会議  ■青少年交換委員会 白馬ＲＣとの合同オリエンテーション  

■財団学友会 第２１回総会および０５～０６年度派遣財団奨学生壮行会  ■ＧＳＥ受入チーム送別晩餐会  

■ＧＳＥ派遣チーム壮行会  ■第５回地区諮問委員会  ■第２回ガバナー補佐会議  

■尾西ＲＣ 創立５０周年記念式典  ■ロータリー１００周年記念特集 

■話の泉⑮ 「男のファッション」について  ■ハイライトよねやま ６３号 ■ロータリーの友 トピックス 

■今月のカレンダー  ■出席報告（４月分 EXCEL形式）  ■文庫通信

文庫通信 （２１２号）

 「ロータリー文庫」は日本ロータリー５０周年記念事業の一つとして１９７０年に設立された皆様の資料

室です。 

 ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、１万９千余点を収集・整備し皆様のご利用に備えて

おります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料については

コピーサービスも承ります。 

 クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料の

ご紹介を致します。 

第３３回ロータリー・ゾーン研究会報告書より

◎「ＲＩ近況報告」 田中作次 2005 3P

◎「ロータリー財団近況報告 2006-07年度ＲＩ会長指名委員会報告」 玉村文夫 2005 3P

◎「ポリオ撲滅の現況と募金キャンペーンについて」 千 玄室 2005 2p  

◎「国際問題研究のためのロータリー･センター報告」 高橋一生 2005 3p 

◎「ロータリアンの意識とロータリーの将来の展望」 小谷典子 2005 14p  

◎「新世紀の夢を語る」 上野 孝 2005 7p 

◎「会員増強と退会防止(現状と将来への取り組み）」 小沢一彦 2005 3p

◎「現代社会と職業倫理(社会の変化と職業倫理の在り方）」 天野 肇 2005 3p

◎「魅力あるクラブ(個性的で、未来を作るクラブ）」 黒田正宏 2005 6p

◎「水と保健･環境(水と感染症、疾病と環境）」 宮﨑茂和 2005 3p

［上記申込先：ロータリー文庫（コピー）］

ロータリー文庫 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-3 abc 会館 7F 

TEL(03)3433-6456 FAX(03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 

開館＝午前１０時～午後５時 休館＝土・日・祝祭日

▲上へ戻る
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